

*Díaz-Canel inaugure la Foire  
Internationale des Transports et  
de Logistique*

---



**FITL  
2024**



La Havane, 3 avr (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a participé à l'inauguration de la IIème Foire Internationale du Transport et de la Logistique, qui se déroulera jusqu'au 5 avril et qui vise à créer des alliances pour le développement et la durabilité du transport à Cuba.

Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique, Eduardo Rodríguez Dávila, responsable des transports, des professionnels étrangers et nationaux, ainsi que des milliers de visiteurs représentant divers acteurs économiques ont également assisté à la cérémonie d'ouverture.

Image not found or type unknown





L'événement se concentrera sur la mobilité durable des passagers et des marchandises, la modernisation des transports et des infrastructures, l'utilisation des énergies renouvelables et l'efficacité des chaînes d'approvisionnement et de la logistique.

Les principaux objectifs sont de stimuler le développement économique, de promouvoir les investissements étrangers directs, d'encourager la coopération internationale, d'obtenir des financements pour les infrastructures, d'étendre les réseaux d'approvisionnement en matériaux et de moderniser l'industrie nationale.

Dans le cadre de la foire, des séances de négociation seront organisées afin de présenter la politique sectorielle en matière d'investissements étrangers et le portefeuille de projets, ce qui permettra de promouvoir les investissements et la coopération internationale.

Après l'ouverture officielle de l'événement, Mme Díaz-Canel, accompagnée des principales autorités gouvernementales, a visité plusieurs stands de la foire, à laquelle participent plus de 120 entités et quelque 600 invités, dont des représentants de 13 pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351297-diaz-canel-inaugure-la-foire-internationale-des-transportes-et-de-logistique>



**Radio Habana Cuba**